



Camarillo Academic Olympics

Carta Informativa

1 de noviembre de 2024

Estimados Padres y Estudiantes:

Bienvenidos a la 22nd Olimpiadas Académicas de Camarillo (Camarillo Academic Olympics - CAO), copatrocinadas por el Boys and Girls Club de Camarillo, el Distrito Escolar de Pleasant Valley y la Ciudad de Camarillo. CAO es un programa educativo comunitario semestral diseñado para reconocer a nuestros estudiantes académicos por sus habilidades académicas y talentos.

CAO es un programa gratuito, abierto a todos los estudiantes de 4º a 8º grado en escuelas públicas y privadas en Camarillo y Somis. Los estudiantes en los grados 6-8 compiten en la División I, y los en los grados 4-5 están en la División II. Los estudiantes pueden competir en hasta tres eventos temáticos.

Las áreas temáticas son:

ARTE

ESCRITURA CREATIVA

MATEMÁTICAS

HISTORIA DE LOS ESTADOS UNIDOS

HISTORIA DE CALIFORNIA (4º y 5º grados solamente)

MUNDIAL (6º, 7º y 8º grados solamente)

EVENTOS ACTUALES GEOGRAFÍA

CIENCIA

DISCURSO

Se anima que los estudiantes se inscriban en las áreas temáticas deseadas (máximo de tres) usando el formulario de inscripción en línea en www.camarilloacademicolympics.org. Ya que se presente el formulario, las selecciones no se pueden cambiar, así que por favor revise cuidadosamente. Esperamos que cada estudiante entre al menos un tema.

Todos los estudiantes que compitan en la competencia de la Ronda I recibirán un certificado de participación. Los mejores estudiantes en cada división en la escuela recibirán cintas para el primer, segundo y tercer lugar para cada tema. Estos estudiantes serán elegibles para participar en los Preliminares de la Ciudad. De las Pruebas Preliminares de la Ciudad, los seis estudiantes con mejor calificación serán seleccionados para competir en las Finales de la Ciudad en una competición oral representada en el Ayuntamiento (City Hall) en febrero. Esta fase se transmitirá en la televisión local.

El concurso de Escritura Creativa implica la escritura de una historia original basada en las pistas de la historia proporcionadas al principio de la competencia. El arte requiere que los estudiantes dibujen un cuadro de objetos proporcionados por CAO al principio de la competencia. Los estudiantes deben proveer sus propios lápices. El papel será proporcionado por CAO. Todas las entradas de arte y escritura creativa pasan a ser propiedad de CAO. Se hará todo lo posible para devolverlos a los estudiantes al final de la competencia.

Los estudiantes en el concurso de Discurso deben presentar un discurso que ellos mismos han preparado. La División I (grados 6/7/8) preparará un Discurso Expositivo (informativo o "cómo") y la División II (grados 4/5) prepararán un Discurso de Narración de Cuentos. El mismo discurso debe ser utilizado en todos los niveles de la competencia.

La competencia en otras materias se basará en una prueba de opciones múltiples para el nivel escolar de la Ronda I. Las preguntas de prueba para las Preliminares de la Ciudad y las Finales de la Ciudad serán en respuesta corta o llenar el formato en blanco. Las preguntas se extraen de una variedad de fuentes incluyendo libros de texto, aportes de estudiantes y maestros, y pruebas de los salones de clases. Las preguntas se basan en materiales para los niveles de grado involucrados.

El siguiente calendario de eventos se proporciona para la referencia fácil.

Registro en Línea del 28 de octubre al 6 de diciembre de 2024

Ronda 1 - Nivel escolar 27-31 de enero de 2025

Preliminares de la Ciudad 10-14 de febrero de 2025 (en Boys & Girls Club)

Finales de la ciudad del 23 al 27 de febrero de 2025 (la ubicación se anunciará en una fecha posterior)

Ceremonia de Premios 13 de marzo de 2025 en el Gimnasio de la Escuela Monte Vista

Recuerde que CAO es para la diversión y el disfrute. Es mucho más importante que los estudiantes participen en un evento de la comunidad, que en que tan bien lo hacen, así que por favor anime a su hijo a participar.

¡Gracias!

Sinceramente,

Mandy McCarthy, Coordinadoras de CAO